

# L'art de la préhistoire

Notre classe de CE2 a étudié toute la préhistoire de l'Australopithèque à l'Homo Sapiens Sapiens ( du Paléolithique au Néolithique ). Nous avons essayé de faire une représentation de peinture préhistorique à la



On a pris une grande feuille de papier roche, on l'a décorée à la façon des hommes préhistoriques.  
On a dessiné des animaux de la Préhistoire ( des chevaux, des bisons, des cerfs et des sortes de taureaux ).



Quelques élèves ont mis leurs mains dans la peinture et ont fait des empreintes.

Comme les hommes préhistoriques, on a fait de la peinture soufflée: on a réalisé des mains négatives.



Et après, ça a fait une superbe grotte!

La classe de CE2